

JFL 開幕!!

TDKサッカークラブ

熱い戦いが始まる

3月18日に『第9回日本フットボールリーグ(JFL)』が開幕し、TDKサッカークラブは「佐川急便(滋賀県)」と対戦。前半0-0で折り返したものの、後半22分に佐川急便のカウンター攻撃で先制を許し0-1で惜敗。初陣を飾ることはできませんでした。

また21日には、仁賀保運動公園多目的広場で「Honda FC(静岡県)」とホームゲーム初戦が行われました。

昨年の覇者Honda FC戦では、TDKサッカークラブは、序盤から積極的にボールをつなぎ、相手ゴールを脅かしたもの得点には結びつかず相手に前・後半に各1点ずつを許し、0-2で敗れました。熱戦を繰り広げたTDKサッカークラブには、観客たちから大きな拍手が送られました。

次回ホームゲーム開催日
4月8日(日) 午後1時(キックオフ)
TDKSC サッカークラブ VS 流通経済大学



試合前にエスコードキッズと集合写真



▲実戦中のTDKサッカークラブ選手



▲1,500人を超える観客が温かい声援を送りました。

第3位 優勝

Kインリン・オブ・KEONY

にかほ市ソフトバレーボール大会結果



第5回由利庄内オープン 象潟囲碁フェスティバル

3月3日、日本棋院象潟支部主催による『第5回由利庄内オープン 象潟囲碁フェスティバル』が行われました。

これは、本庄由利地区や山形県庄内の囲碁爱好者の親ぼくを目的に開催されているもので、今年は64人が参加。

会場は、和気あいあいとしたなかにも、碁石の行方を真剣な眼差しで見守る緊張感が漂っていました。

主な結果は次のとおりです(敬称略)
Aクラス 優勝 斎藤 雅(酒田市) Bクラス 優勝 京野 秀夫(秋田市)
準優勝 阿部 憲三(平沢) 準優勝 笹原 武義(由利本荘市)
3位 翠山 剛(由利本荘市) 3位 鈴木 敏喜(遊佐町)

囲碁を通じて親ぼくを図る

今年県内で活躍した個人・団体が表彰

~平成18年度秋田県スポーツ賞表彰式~

2月28日、シャインプラザ平安閣秋田で「平成18年度秋田県スポーツ賞表彰式」が行われました。

受賞された市内の個人・団体は次のとおりです。

【個人の部】

栄誉賞 板垣金男さん(室沢)

有功賞 斎藤光男さん(新丁2区)

奨励賞 勝本梨句さん(小砂川1区)

【団体の部】

特別栄光賞 TDK硬式野球部

奨励賞 TDKサッカー部



女性農業者経営参画の実現で農林水産大臣賞

~平成18年度農山漁村女性チャレンジ活動表彰~

3月7日、東京都日比谷公会堂において、「グリーンレディースにかほ」が最優秀賞(農林水産大臣賞)を受賞されました。

このたびの受賞は、平成9年に生活研究グループとして発足し、女性主体の経営部門として花き栽培に取り組み、複合経営を定着させて女性農業者の経営参画を実現したことや商店街の空き店舗を利用した直売活動、消費者交流イベントの開催を通じた消費者への地域農業PRなど、多彩な活動を展開し地域農業に活力を与えたことが認められたものです。



▲県の無形民俗文化財に指定されている猿倉人形



▶猿倉人形の軽妙な動き
とセリフに大笑い

伝統の笑いに心和む

~木内勇吉一座による「猿倉人形芝居」~

3月17日、象潟構造改善センターを会場に「おらほの町さ図書館を!」の会主催による木内勇吉一座の「猿倉人形芝居」(旧島海町)が行われました。

県の無形民俗文化財に指定されている「猿倉人形芝居」を見ようと会場には、100人を超える観客が詰め掛け、太鼓や三味線のにぎやかな囃子に合わせて操られる人形の軽妙な動きとセリフに観客たちの大笑い声が会場いっぱいに響き渡りました。